

L'Indépendant, 29/06/23

Un vrai succès pour le Festiv'éco Sapiens



Un week-end d'inclusion grâce à un rassemblement autour d'une cause environnemental sur le site des Airelles.

La journée des écoles a réuni 250 enfants pour parler d'avenir et d'écoresponsabilité grâce à un marché des connaissances, où chaque classe a partagé ses initiatives positives pour l'environnement et aux acteurs locaux présents. Puis le soir la projection du film *Bigger than us*, suivie d'un débat animé, a fait réagir autant les adultes que les enfants, qui sont ressortis motivés pour que demain soit un monde meilleur. Le lendemain, plus de 80 participants ont contribué au ramassage de 220 kg de déchets sauvages sur le domaine skiable et profité d'un village de stands sur la thématique Sport et handicap, associé à des stands et animations sur l'écomobilité et l'environnement. L'évènement du week-end s'est terminé en musique avec un concert qui a ramené le soleil sur le chalet des Airelles. L'équipe Sapiens et ses partenaires sont motivés pour renouveler le festival l'an prochain.